

柳川合同新聞



730.6.15

平成 30 年 6 月 15 日発行
発行：株式会社 柳川合同
<http://www.ygu.co.jp>

第 109 号

株式会社柳川合同

～ 2019 卒 新卒採用実施中～

輸配送・保管・3PL 事業の3つのサービスを柱とし、包括的に提供する
“総合物流サービス企業”として事業を展開しております。

現在、九州を中心に全国9カ所に拠点を置き、日々成長を続けております。

アットホームな雰囲気でのびのび働くことができます!!
新卒採用での 2 年以内離職率 0%!!

自分でいうのもなん
ですが、いい会社で
す(笑)。一緒に
働きませんか?



マスコットキャラクター
テッコ君です。



本社 営業部
大峰慎平 (26)

イベントが
楽しみ☆



本社 事務部
森奈都美 (23)

カレーが
大好き☆



大川営業所
本村魁斗 (23)

成長でき
ます!!

主に配送センター内での作業、家具の配送業務、お客様の電話対応を行っています。具体的には、配送センター内にある商品の整理、トラックでの家具の配達、担当のお客様からの電話対応など、様々な仕事を経験させてもらっています。仕事上様々な人と出会う機会があるので、出会ったすべての方に丁寧な対応をすることを心がけています。説明会に参加した時に、採用担当の方の丁寧な対応に感動しました。その後面接で会社に訪問した際にも、事務所の場所が分からない私に、通りかかった社員の方が声をかけてくださり、とてもアットホームな会社だなと思いました。入社した後もそのイメージは変わらず、困ったことがあれば周りの方たちが気にかけてくれるので、入社後の不安もすぐになくなりました。社内イベントも多くあり、イベントごとが好きの方は、ぜひ入社されることをオススメします!

自社配送センターにてお預かりしている商品をデータ上で在庫管理する業務を担当しています。お客様に安心して商品を預けて頂けるよう、また配送センターのスタッフやドライバーさんがスムーズな作業ができるように正確にデータを処理し、伝えることを心がけています。今年、入社 2 年目になります。就職活動中、面接で初めて柳川合同を訪れた際に「こんにちは」と笑顔で事務所の方々が迎えてくださったのをよく覚えています。事務所内の雰囲気が明るいなと感じ、入社きっかけにもなりました。月 1 である「カレーの日」が来ると気分が上がります。総務部の森課長が前日から仕込むお手製カレーは絶品です。美味しすぎてつい食べ過ぎてしまうので、「今日は腹八分目に抑えよう」と毎回おもうのですが、気がつくとおかわりしています。

現在、入社してちょうど 2 年が経ちました。今は大川にて倉庫責任者を任せて頂いております。倉庫には人数が 2 人と少なく段取りと連携が大事となりますのでコミュニケーションを何より大事にしています。倉庫作業は単純なようで奥が深く「保管」に関しましては出荷数や保管場所、置き方等によってその後の作業時間が大きく変わってきます。色々と考えながら自分色の倉庫に変えていくのも楽しみの一つです。私事ですが柳川合同へ入社して 2 人子供が生まれ上司の方、社員の方に祝っていただきました。会社の雰囲気がよくイキイキと仕事ができる会社だと思います。これから責任者としても父としても大きく成長していきたいと思っています。



リクナビ 2019 掲載中! エントリーください!

【募集職種】総合職・事務職 説明会、面接随時開催中!

メールマガジン・社長ブログ・フェイスブック更新中! よろしければHPより、是非ご覧ください。





カーフェリー利用!

大阪



門司



柳川合同ではモーダルシフトの推進を行っています♪モーダルシフトという言葉をご存知ですか?以前、ご紹介させていただきましたが、日本で排出されるCO2のおよそ9割は自動車による排出ガスが占めています。地球温暖化の大きな原因とされるCO2の排出を抑えるための取り組みとして、モーダルシフトは注目を集めています!柳川合同では、フェリーによるモーダルシフトを行っています。少しですが、フェリーがどんな感じなのかをご紹介します!

さてさてフェリーの道のりですが、門司~大阪迄が海の旅となります。夜8時くらいに出港し次の日の朝9時前くらいに到着となります。大型車が乗る船ですのでもちろん巨大です!今回は、YGグループ代表として井ノ口ドライバーにインタビューを行いました。乗船中の過ごし方などをご紹介します!

平日フェリーは個室になっており、フェリーではテレビを見たり、家族とLINEをしったりして過ごすことが多いです。電話より、今はLINEで連絡することが多いかな。少しだけ、アミューズメント施設のようなものもあり時間があると利用し、他の利用者の方と話すこともあります。車内と違って、広く温泉もあり、食堂もあることが嬉しいですね。休んでいる間に、大阪に到着するのは楽しいですか得した気分になるような気持ちになります!

井ノ口さんの話になんとかほっこりしました。フェリー乗船でマイナス600キロの走行距離となります。さらに、推進できるように頑張っていきます!!

暑くなる季節! バッテリーあがり要注意!

バッテリーあがりの原因

エンジン停止の状態で
オーディオ・携帯電話の充電・室内灯
を過剰利用すると発生!!

自社の事例

- 1.AC位置のまま待機(3~4時間)
- 2.積込先で庫内灯の消し忘れ
- 3.ハザード点滅でゲート使用(エンジン停止)

その結果...

- 1.ディーラー対応待ちで2~3時間
- 2.積込先のホームが使用できず
- 3.次の仕事が遅れる

キーの位置はOFFですか?

バッテリー上がりには注意!!



柳川合同グループ 6月徹底事項

ヘルメット着用 の徹底!

作業時は、必ずヘルメットを着用しましょう!
(※トラックのt数に関係なく)



テッコン君が出来ました!



わが社のマスコットキャラクターご存知テッコン君!なんと、トラックをよく見るという方から、作っていただきました。本当に嬉しい話です。趣味で作業をしていらっしゃるんだとか。それにしてもよくできています!受付にいますのでぜひ、いらした際は注目してください。かわいらしいテッコン君が皆さんをお出迎えいたします☆



ISO 教育日～新入社員研修～



今回オープニングは古賀部長からです。安全な運転を目指して、運転のポイントなど、遵守事項等説明を行います。真面目に座学から教育をしています。いつもの様子と少し違うかな…(笑)。

堀さんより、出庫・積み込み作業について指導です！品名・規格・数量の確認、荷扱いについて実践的に体験してもらいました。



近藤主任より、第5センターでの出荷について流れの説明です。今回もフォークリフトの講習を行いました。実際にパレットを載せ、模擬コースを通過してもらいました。

近藤管理長より、整備についてです。足回り・オイル・ラジエーター確認等々、キャビンを上げて説明を行いました！人気企画です☆



古賀係長より、死角の説明です！トラックは車面が大きく、その分死角が増えてしまいます。実際に運転席に乗り込み、どーが見えにくい、見えないうか？しっかり確認を行いました☆

最後に山田部長より、柳川合同について説明がありました。手帳にいろいろな会社のことが詰まっています！目を通していきましょう！



新人教育と題していますが、参加すると知らないことが多いものです。全部署行います。皆さん一部だけでもOKですので、興味があるところ参加してみてください！自分自身のスキルUPにつなげていきましょう！

〈おしらせ〉

“6月度徹底事項”
“7月度徹底事項”

ヘルメット着用の徹底
シートベルト着用の徹底

テックコン かいな くんと仲間たち 〈第49話〉



ご意見、ご感想はこちらより→





柳川合同新聞

730.6.15 グループ版

なにわ通信 谷村 昇悟

梅雨時期に入りじめじめした日が続いておりますが皆様いかがお過ごしでしょうか。今回はなにわ営業所にドライバーとして入られた杉田さんを紹介したいと思います。

(生年月日) 1970/6/5
 (年齢) 47歳(血液型) A型
 (好きな食べ物) ラーメン、かつ丼、カツカレー、お好み焼き、串カツ
 (趣味) 特にありませんが阪神タイガースの試合観戦しながら酒を飲む事
 (好きな歌手) TRF、サザンオールスターズ
 (座右の銘) 笑う門には福来る
 (家族構成) 妻、長男、次男



関東通信 神野 剛史

皆さま、お疲れ様です。柳川合同グループ関東チーム社員総会を4/29日に行いました。関東チーム全体で、安全面・損益面計画を達成できるよう30年度も全員が同じ方向を向いて日々積み重ねていきます！総会後には、なにわ・本社に続いてNPO法人はあとスペース代表の山本美也子氏よりご講演頂きました。飲酒運転撲滅の力の一部となれるよう、関東チーム全体も、飲酒運転は絶対しない、安全運行を行います！総会、講演後、社員のご家族の方も参加してもらってBBQを行いました。中村シェフ、千葉シェフプロデュースのカレーもとても美味でした！



泉央通信 江口 正吾

九州の梅雨入りが発表され、ジメジメする季節が目の前に来ておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。大刀洗の江口です。このたび、泉央営業所で大活躍しておりました10t車(車番:20-03)が長きにわたる役目を終えて旅立っていきました。代わりに同じく10t車の36-16号が仲間入りです。日々走る距離は短いです。しっかり点検、しっかり掃除して大切に使っていきます。



柳川合同に入社して、一年、大型に乗車して一年となります。まだまだ、経験が浅い私ですが新車に乗らせてもらうことになりました。湘南初の新車に乗れて、これ以上の喜びとモチベーションの上がり方はありません。本当にありがとうございます。湘南に鷺谷あり！と言われるように一番年下ですが、日頃の業務を安心・安全に行ってきます。そして、一年間共に走ってくれた4687号車に感謝しています。ありがとうございます。鷺谷DR



諸富通信 新谷 和紗

みなさまこんにちは、佐賀営業所の新谷です。最近、朝ドラ『半分、青い。』にすっかりハマっています。主人公・鈴愛(すずめ)の、夢に向かって真っ直ぐでひたむきな姿に心打たれ、また恋をしている姿も可愛くて心がきゅんとなります。詳細は、番組の公式HPをご覧ください(^_^)さて、梅雨に入り、じめじめした中で過ごすのは気分が下がりがちですが、どのようにしてモチベーションを上げていますか？視覚情報を利用してテンションを高めるのも、モチベーションを上げる方法の一つだそうです。行きたい場所や好きなものの写真を見ることで、気分が上向きになったり、「これのために頑張れる」と決意を新たにしたりできます。私はデスクにホークスグッズをさりげなく忍ばせてモチベーションを上げています。あくまでもデスクの上は散らかさないように、ですね。気をつけます。



一年半で新車をいただけたことに、驚きと嬉しい気持ちでいっぱいです。めっちゃ嬉しいです！！大切に大事に乗車していきます。愛する家族の為にこれからも頑張ります！P.Sトラックは第二の家です。中村DR



新車をいただいて、また初心に戻りまして身を粉にして頑張ります！永田DR

